

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



KIRCHE IM NDR

Klaus Böllert vom Erzbistum Hamburg

Montag, 6. Mai 2024

Und wieder ein Mann, der seiner Liebe hinterher singt. Noah Kahan mit „Stick Season“.

*Und ich liebe Vermont, aber es ist die Jahreszeit der Äste und ich
Sah deine Mama, sie hat vergessen, dass ich existierte und
Es ist zur Hälfte meine Schuld, aber es gefällt mir einfach, das Opfer zu spielen
Ich werde Alkohol trinken bis meine Freund zu Weihnachten nach Hause kommen.*

Stick Season. Jahreszeit der Äste. Das meint in Vermont die Zeit im Herbst unmittelbar vor dem ersten Schneefall, der Beginn eines meist langen Winters. Die Trennung scheint schon länger her zu sein, wenn die Mutter der Ex ihn nicht einmal mehr bemerkt.

Mein erster Impuls: Ganz schön weinerlich, der Mann. Aber dann habe ich mich daran erinnert, was mir Seelsorgerinnen hier in Gesprächen für die Radiokirche öfter erzählen: Trauernde leiden darunter, dass ihr Umfeld denkt: Jetzt ist doch mal gut mit der Trauer, nun genieße doch mal wieder das Leben.

Aber manche brauchen eben länger, wie Noah Kahan. Für sie ist erst die Zeit der Äste und es wird noch den ganzen Winter dauern, bis es auch für sie wieder Frühling werden kann.

Haben Geduld mit Trauernden, auch mit denen, die unter Liebeskummer leiden. Und wenn sie selbst trauern, wünsche ich ihnen Menschen, die geduldig an ihrer Seite stehen.